

課外音楽部の活動紹介

私たち、課外音楽部は金管フェスティバルに向けて、週二回の練習をしています。

八千浦小学校にはいろいろな楽器があります。トランペットや、アルトホルン、トロンボーン、ユーホニューム、チューバなどです。一人ひとつの楽器を選んで2年間必死に練習します。

私たち、課外音楽部は、運動会のファンファーレを毎年担当しています。「ここにちはトランペット」も金管部で演奏します。ファンファーレは、6年生だけの演奏になります。それで、6年生のみんなは、気合を入れて演奏をしています。

運動会が終わると、次は10月の金管フェスティバルに向けて2曲の練習をします。2009年度は、「和太鼓とバンドのための狂詩曲」と、「負けないで」を練習をしました。演奏会場は文化会館でした。

1年間の活動を終えて

2年間の課外活動を終えて、今までの活動をふり返るととてもがんばっていたことを思い出します。私は、「アルトホルン」のパートリーダーでした。練習の時にみんなに声をかけて、あわせて音出しをしたり、みんなが吹けるようにアドバイスをしたりしました。みんなをうまくまとめることができました。

また、狂詩曲のアルトホルンのソロもやりました。なかなかリズムが覚えられなくて、大変でした。でも頑張って、練習をしてうまくできました。

この2年間は、とても楽しく過ごすことができました。

